

Mujeres del Rif denuncian violencia de Marruecos y reclaman respeto a sus derechos como pueblo

Por: Redacción Madrid. 09/03/2021

La población del Rif (pueblo que habita en el norte de Marruecos) lleva años denunciando la violencia que sufre por parte del gobierno marroquí, ante sus reclamos pacíficos por el reconocimiento de sus derechos y su identidad como pueblo.

Son permanentes las persecuciones, encarcelamientos, violaciones, que sufren manifestantes y líderes, y la militarización de la zona. Hoy, en este vídeo, son mujeres quienes denuncian y reclaman los derechos del Rif, todas activistas que han tenido que dejar su tierra por falta de derechos y oportunidades. En este vídeo, podemos ver a Salua el Omari, Saliha Ahouari, Yusra, Salima Ahmiduch y Najma Botkabout.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Pressenza

Fecha de creación
2021/03/09